
例会プログラム 会長・幹事報告

出席報告

慶祝行事

会計報告

次回例会案内

2020年 12月 第一例会 931回

12月８日(火) 於 ホテルグランヴェール岐山 12：15～

第931回 通常例会 第931回 幹事報告

ドネーション

ファイン

Boxファイン

合計

8人

人

8人

金額

金額

金額

金額

45,000円

円

円

45,000円

会員数

出席数

出席率

47人

40人

85.1％

日 時：

場 所：

例会名：

12月１９日（土）18：00から

岐阜グランドホテル

年末家族例会

誕生祝 16日 L.熊澤 光男 22日 L.河村洋行

23日 L.今尾 明典

司 会

１ 開会ゴング 会 長

２ 国歌斉唱

並びにライオンズクラブの歌合唱

３ ゲスト及びビジターの紹介 接待委員長

４ 慶祝行事（誕生祝）

５ 表彰 日本赤十字社「銀色有功章」

岐阜県赤十字血液センター所長

６ 会長挨拶

７ 新会員候補者承認 会員委員長

８ 幹事報告 幹 事

９ 各委員会報告

10 テールツイスター登場 Ｔ.Ｔ

11 出席報告 出席大会委員

12 会計報告 会 計

13  また会う日まで

14  閉会ゴング 会 長

L.加藤

L.堀

L.広瀬（恵）

L.堀

髙橋 健 様

L.西本

L.広瀬（真）

L.水田

L.堀

1. 岐阜南ライオンズクラブ優待会員L.長谷川正

（享年78歳）が11月26日にご逝去されました。

謹んでご冥福をお祈り申し上げます。

2. 事務局冬期休暇について

12月29日(火)～１月４日(月)

キャビネット事務局、ＺＣ事務局の休局に

順じます。

※緊急連絡先 幹事L.篠田（090-8954-8150）
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岐阜西ライオンズクラブスローガン

誰かのために 求められるより

早く・感じ・動き・応えよう

３３４複合地区スローガン

セカンドセンチュリー

組織と奉仕に魂を！

３３４－Ｂ地区スローガン

「一歩前へ」まずあなたの一歩から･･･

そしてみんなで“ウィサーブ”

L.堀

L.乙部

L.篠田



会長挨拶

特別記事

会長挨拶 会 長 Ｌ．堀 哲也

岐阜県赤十字血液センター所長 髙橋 健 様日本赤十字社「銀色有功章」の表彰

誕生祝

16日 L.熊澤 光男 22日 L.河村洋行

23日 L.今尾 明典

おめでとうございます。

今回贈らせて頂きました銀色有効賞は、15年に亘り活動を続けて下さった推進団体に表彰をさせていただいています。コロナ禍

の中、献血事業についても考えさせられることがあり、このようにライオンズクラブ様に感謝を申し上げるとともに、また引き続き、ご

支援よろしくお願い致します。

私はこの３月まで岐阜市民病院に勤務しておりました。血液内科というのは白血病などの血液の病気を治療する内科です。２０

年～３０年前は岐阜の血液内科にはほとんど医者がいませんでした。治療として抗がん剤治療が効かない場合、移植治療をしま

す。岐阜でできないので名古屋まで紹介していたという経緯があります。それから２６年が経ち、他県と同様またはそれ以上の治療

ができるようになり、また若手が育ったこともあり、４月から血液センターへの勤務となりました。

いつも瑞穂市の商業施設や、各企業様に献血推進をいただきまして誠にありがとうございます。４，５，６月は血液も少なかった

のですが、病院が血液を使用する数も減っていましたので、８０％でも良かったのですが、現在病院の使用が９５％～１００％になり、

それに対して少し足りないという状況であります。４月ごろに献血の血液が足りないということで、池江璃花子選手が報道をしてくれ

ました。その時はどっと増えましたが、赤血球は３週間しかもちませんし、長期保存ができない血液は採れすぎても困るということで

あります。安定供給の為には適正在庫１５０％なのですが、池江選手の報道時は２００％を超えてしまいました。そうなるとむしろ廃

棄など大変にもったいないことになります。一番重要なことは常に採れ続けて、常に供給できるといったことです。血液センターだ

けでなく、ライオンズクラブ様などご支援いただける方があってこそ、うまくいくということであります。献血の移動バスチームは７名ぐ

らいで稼働します。その日の献血実績に一喜一憂しないようにとスタッフに伝え、自分自身も心掛けているところです。大変にあり

がたいことに、献血事業は皆さんに大変でしょうと言っていただけます。コロナの状況で今後もどうなるかはわかりませんが、皆様

のご協力があって成り立つ事業です。今後ともよろしくお願い致します。

本日もコロナ禍の中ご参加ありがとうございます

まず、来週の年末家族例会は予定通り岐阜グランドホテルにて行います。

ただいま計画委員会が準備を進めております。皆さんのご協力よろしくお

願いします。

また今週土曜日は瑞穂市プラント６にて献血事業があります。９時から１

６時までですが、担当で時間割をしてありますので、お間違いのないよう

にお願いします。

また、昨年度余剰金の一部を下半期の会費に還元するということが決ま

り、資料をもとにご説明を致します。名誉会員、休会会員、新会員４名を

除く３９名が対象です。一人当たり、下半期の会費はこの金額となります。

１月第一例会で会費納入のお知らせがありますので、金額をお確かめ下

さい。



委員会報告

薬物乱用防止「ダメ。ゼッタイ教室」の開催 青少年健全育成委員長 Ｌ．後藤さとみ

豊住園へスポットクーラー寄贈 市民教育・社会福祉委員長 Ｌ．伊藤正樹

12月4日（金）岐南町立西小学校に於いて開催。事前に担当の先

生と講義内容を話し合い、講師のL.大橋が児童らに訴えたいことを

決めてから講義をしました。パソコンのパワーポイントで薬物の恐ろし

さを説明後、タバコやアルコールが及ぼす人体への影響なども説明

していきました。

最後に質問を受け付けると、たくさんの手が挙がり、「甘酒はアル

コールなのか？」「電子タバコも普通のタバコと同じなのか？」「ノンア

ルコールビールにも未成年はダメとあるが、どうしてダメなのか？」な

ど積極的に質問がありました。

会長L.堀、幹事L.篠田、委員長L.後藤（さ）、認定講師L.大橋の４

名が出席致しました。

メンバー紹介「ライオンの絆」プロジェクト Ｌ．大橋良広

弊社は平成１６年より保険代理業を軸にコンサルティング業務を行って

おります。法人のお客様には保険の最適化診断、リスクマネジメント提案、

退職金・相続・事業承継支援、セミナーの開催、個人のお客様には各種

損害保険・生命保険販売、資産形成のお手伝いをさせていただいていま

す。お気軽にご相談ください！

メンバー紹介「ライオンの絆」プロジェクト Ｌ．和田 淳

平成22年ソーシャル保証株式会社。

平成23年一般社団法人一宇会を、岐阜市神田町に設立しまし

た。

業務内容は、岐阜保護観察所の委託を受け、民間の更生保護

施設「自立準備ホーム」の運営を、県内で第一号登録事業として

スタートし、10年になります。法務省関係の更生事業や、社会復

帰への環境作りも大きく変りました。

ライオンズクラブの大きな活動とは違い、ミクロ的活動で個人単

位の社会活動ですが、現在は、東京・大阪等全国に一般社団法

人一宇会を展開し、楽しく明るく仕事と趣味を同時に人間関係を

育んでおります。

趣味はマラソンと読書です。休日や早朝にトレーニングをして各地の

大会にも参加しています。自分のペースで走るのが好きなので、ラン

ニング仲間は募集していませんが、トレーニング談義は好きなので、

興味のある方はお声掛けください。読書は若いころはビジネス書をよ

く読みましたが、今はハードボイルド小説をよく読みます。時間があれ

ば一気読みをしたいのですが、最近多忙でなかなか読書を楽しめな

いです。

2013～

2014年

度クラブ

幹事を担

われまし

た。

薬物乱用防止

認定講師とし

て、

ゴールド講師

免許を獲得し、

ご活躍されて

います。

11月27日(金)瑞穂市福祉作業所「豊住園」においてスポットクーラーの贈呈

式が執り行われました。会長L.堀、第三副会長L.大橋、幹事L.篠田、市民教

育・社会福祉委員長L.伊藤（正）の４名が出席しました。

＜会長挨拶＞夏の大変暑い中での作業を

されているとお聞きし、今回贈呈させていた

だくスポットクーラーが少しでもお役にたて

ばうれしく思います。また、お菓子も注文さ

せていただきました。お仕事が増えれば

幸いです。

今後、例会にて感謝状の授与式を行って

いきます。

今年度ライオンテーマーとしてご活躍され、コロナ禍で

の例会席順作成などでご苦労されています。ありがとう

ございます。 年末家族例会やチャーターナイト例会、

女性部会など、奥様も大活躍です。


